

Beni Mellal : les fortes chaleurs ont fait 21 victimes en 24 heures

Compte Test - 2024-07-25 16:13:03 - Vu sur pharmacie.ma

Une nouvelle vague de chaleur dévastatrice a frappé le Maroc, causant la mort de plus de vingt personnes au cours des dernières 24 heures, selon les autorités sanitaires. Le ministère de la Santé a rapporté que vingt-et-une personnes ont succombé à Beni Mellal, sous l'effet de températures atteignant jusqu'à 48°C, exacerbées par une sécheresse persistante qui sévit depuis six ans.

La majorité des victimes étaient des personnes âgées ou souffrant de maladies chroniques, dont l'état de santé s'est détérioré rapidement en raison des conditions météorologiques extrêmes. La Direction régionale de Santé a souligné que les températures élevées ont directement contribué à ces décès tragiques.

Cette vague de chaleur survient dans un contexte où le Maroc a déjà enregistré des records de chaleur inhabituels pendant l'hiver, avec des températures dépassant les normales saisonnières, notamment en janvier où certaines régions ont atteint près de 37°C. Cette augmentation des températures menace gravement l'agriculture, pilier économique du pays, ainsi que les réserves d'eau des barrages, dont l'évaporation quotidienne a déjà atteint des niveaux alarmants.

Le Maroc fait face à une réalité de plus en plus marquée par les effets du changement climatique, qui se traduisent par des événements météorologiques extrêmes plus fréquents, intenses et prolongés, tels que les vagues de chaleur et les inondations. En août 2023, le pays avait déjà battu son record national de température maximale à Agadir avec 50,4°C, illustrant la gravité et l'urgence de la situation climatique actuelle.

Cette crise met en lumière la nécessité pour le Maroc et d'autres nations de la région de renforcer leurs stratégies d'adaptation au changement climatique, tout en prenant des mesures urgentes pour protéger les populations les plus vulnérables face à de telles conditions météorologiques extrêmes.